



Le coup d'envoi de la 3e édition du festival **Forever Young a eu lieu mardi 26 septembre 2023, à l'occasion de Campus en fête, à Le Mans Université. De nombreuses animations, des prestations artistiques et des espaces de rencontres avec des associations ont rythmé cette journée.**

Animations culturelles ou ludiques, activités sportives, démonstrations, initiations temps d'échanges, challenges : Campus en fête proposait un large panel d'activités pour les étudiant.e.s du Mans Université. Ils et elles pouvaient profiter, entre autres, de simulateurs VR avec le bus jeunesse du Mans, prendre part à des expériences scientifiques, participer à des courses de Mario Kart télécommandées avec les étudiants en Histoire. Ils étaient également invités à pédaler pour produire des litres de smoothies ou à assister à des performances artistiques.





Entre deux dégustations de crêpes, les participant.e.s à Campus en fête pouvaient aussi s'affronter lors de combats de sumo, répondre à des quiz, participer à des créations collectives ou se faire tirer le portrait dans la cabine du Photomatyk. « **J'apprécie cette journée et le soleil est avec nous. On s'amuse et nous découvrons aussi les associations de la fac dans une ambiance festive. Nous avons également pu tester les ateliers mis en place par la sécurité routière. C'était instructif** », confie Alice, étudiante en 2e année de LEA (Langues étrangères appliquées) et accompagnée de quelques camarades de promotion.





« **Je me suis initiée aux gestes de premiers secours** » (Noémie)

Des formations musicales issues de l'université ont notamment donné des concerts durant cette journée banalisée qui s'est déroulée dans un bon esprit. L'équipe de Radio Alpa (107.3 Le Mans) animait des interviews sur place toute la durée de la manifestation.





Le théâtre Les Quinconces et L'Espal, scène nationale du Mans proposait également le spectacle de danse « In situ ». Au terme de leur prestation hypnotique, les quatre artistes ont invité le public à entrer dans la danse.





« Nous avons profité des activités ludiques, mais aussi des stands dédiés à la prévention » (Ethan et Louna)





Campus en fête a lancé de belle manière [Forever Young #3](#), l'événement dédiée à la jeunesse, qui se poursuit dans divers lieux du Mans jusqu'au samedi 30 septembre 2023.

Jaheli NAMAI.

Photos : Mamadi Sangaré.

DIAPORAMA DE QUELQUES TEMPS FORTS DE CAMPUS EN FETE LE MANS UNIVERSITE

Ce diaporama nécessite JavaScript.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)